

Une brigade médicale cubaine part pour le Pérou porter secours aux victimes des inondations



La Havane, 31 mars, (RHC).- Une brigade de médecins cubains spécialisés en situation de désastres naturels est partie aujourd'hui à l'aube pour le Pérou porter secours aux victimes des inondations et des coulées de boue de ces derniers jours.

«Prenez bien soin de vous, nous comptons sur vous.» a signalé en s'adressant à eux, le Dr Roberto Morales, ministre cubain de la Santé, qui s'est rendu à l'aéroport international José Martí de notre capitale prendre congé des 23 praticiens membres de la brigade Henry Reeve.

Cette brigade, a été créée, rappelons-le, en 2005 par le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, à l'intention des sinistrés de l'ouragan Katrina, dans le Sud des États-Unis.

L'administration Bush a alors décliné l'offre cubaine mais depuis, cette brigade spécialisée en désastres naturels et en situations d'épidémie a prêté des services dans une trentaine de pays du monde.

«Nous sommes convaincus du fait que grâce à leur expérience, ces médecins pourront éviter des épidémies risquant d'aggraver la situation actuelle » a déclaré à la presse le ministre cubain de la Santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/125763-une-brigade-medicale-cubaine-part-pour-le-perou-porter-secours-aux-victimes-des-inondations>



Radio Habana Cuba